

Don Bosco Mondo e.V. mit neuem Vorstand

Bonn, 12. September 2024 – Der Bonner Verein Don Bosco Mondo e.V. hat einen neuen hauptamtlichen Vorstand. Nach jahrelanger ehrenamtlicher Führung übergibt der bisherige Vorstand die Geschäfte in neue Hände. Die Mitgliederversammlung stimmte bereits im Juni dieses Jahres einer entsprechenden Satzungsänderung zu, die den Weg für die neuen Strukturen ebnete.

Der Bonner Verein, der seit seiner Gründung am 4. September 1980 kontinuierlich gewachsen ist, engagiert sich weltweit für benachteiligte Kinder und Jugendliche. Mit 35 Mitarbeitenden und einem Fördervolumen von rund 17 Millionen Euro im Jahr 2023 leistet Don Bosco Mondo einen wesentlichen Beitrag zur Finanzierung von Bildungsprojekten der Salesianer Don Boscós.

„Ich bin stolz und dankbar, dass ich den Vorstandsvorsitz in 2009 von meinem Vorgänger und engem Vertrauten, Herrn Jürgen v. Danwitz, übernehmen und den Verein seit nunmehr 15 Jahren leiten durfte. Zusammen mit wundervollen Kolleginnen und Kollegen im Vorstand arbeiteten wir an der Entwicklung des Vereins und dürfen nun die Aufgabe der Leitung vertrauensvoll in die Hände hauptamtlicher Vorstände legen“, resümiert Alexander Knauss, bisheriger Vorstandsvorsitzender von Don Bosco Mondo.

Ab dem 1. September 2024 übernehmen Silvia Cromm und Bettina Ruoff die Leitung des Vereins. Als neue Vorständinnen sorgen damit zwei langjährige Mitarbeiterinnen in Führungspositionen für Kontinuität und Stabilität. Mit dem Führungswechsel sind weitere Veränderungen in der Vereinsstruktur verbunden, die eine noch engere Zusammenarbeit mit der Partnerorganisation Don Bosco Mission Bonn ermöglichen sollen. Auch zukünftig bleibt die Mitgliederversammlung das oberste Organ des Vereins, während der neu eingesetzte ehrenamtliche Aufsichtsrat den Vorstand überwacht und zusammen mit dem Kuratorium der Geschäftsstelle beratend zur Seite steht.

Über Don Bosco Mondo e.V.

Don Bosco Mondo e.V. unterstützt besonders benachteiligte Kinder und Jugendliche in Afrika, Asien, Lateinamerika und Osteuropa, um ihnen durch ganzheitliche schulische und berufliche Bildung ein eigenständiges Leben zu ermöglichen.

Partner sind die Salesianer Don Boscos. In mehr als 7.000 Kinder- und Jugendzentren in über 130 Ländern vermitteln sie täglich 15 Mio. jungen Menschen Wissen und den Glauben an die eigenen Fähigkeiten. Werte wie Kreativität, Teamgeist, Toleranz und Respekt sind im Sinne der ganzheitlichen Bildung Don Boscos Teil der Erziehung.

Gruppenfoto (v.l.n.r.): Pater Josef Grüner SDB, Bettina Ruoff, Thomas Köble, Silvia Cromm, Alexander Knauss, Dorothee Overberg © Roland Rossner / Don Bosco Mondo e.V.

Pressekontakt:

Katharina Schröder
Öffentlichkeitsarbeit
0228/539 65-37

k.schruender@don-bosco-mondo.de

Don Bosco Mondo e.V. · Sträßchensweg 3 · 53113 Bonn